



Einsatzbericht Lisa Gedilam 2023/24



VOLONTARIAT
bewegt



It was not just a journey or a vacation, it was a second life.

Name: Lisa Loder-Taucher

Einsatzland: Indien

Einsatzprojekt: Don Bosco Campus Gedilam

Im Einsatz von August 2023 bis Juli 2024

Herkunftslandesland: Steiermark



In welchen Teilen des Projektes warst du tätig?

Meine Hauptaufgabe als Volontärin war die Unterstützung des Unterrichts im Fach "Spoken English" in der English Matriculation School. Ich war hier in sieben Klassen mit Schüler*innen im Alter von 3-10 Jahren tätig. Für ausgewählte Schüler*innen der Oberstufe gab ich gemeinsam mit meiner Mitvolontärin Fiona Chorstunden und Gitarrenunterricht. Nebenaufgaben von mir waren hin und wieder die Freizeitbetreuung während der Buswartzeit nach der Schule und die Hausaufgabenbetreuung im Mädcheninternat.

Welche Aufgaben haben dir besonders viel Freude gemacht?

Mein Highlight in der Woche war sicherlich die Chorstunde, einfach weil ich wahnsinnig gerne musiziere und die Chorschüler*innen diese Freude an der Musik geteilt haben. Aber auch die Offenheit, Herzlichkeit und Vorfreude aller Kinder und Jugendlichen, wenn ich die Klassen betreten habe, sind unvergesslich.

Wie bist du durch deine Aufgaben gewachsen?

Vor allem habe ich gelernt, spontan und flexibel zu sein und innerhalb kürzester Zeit Stundenvorbereitungen oder Pläne abzuändern bzw. schnell vorzubereiten. Außerdem habe ich gelernt, ohne viel Material, Tolles umzusetzen und den Kindern mit einfachen Alltagsmaterialien Freude zu bereiten.

Was hat dich in deinem Volontariat überrascht?

Wirklich überrascht hat mich die Herzlichkeit und Offenheit der Menschen, denen ich begegnet bin. Egal, wohin wir gegangen sind oder wohin uns die Sisters oder Fathers mitgenommen haben, wir wurden voller Freude begrüßt und empfangen.



Erzähl uns eine Geschichte aus deinem Einsatz, die dir in Erinnerung bleiben wird!

Fast alle haben bis zum Ende Austria und Australia verwechselt. Eine sehr lustige Situation zu diesem Thema ist beim Don Bosco Fest im Jänner entstanden. Im Rahmen eines Quizzes wurden den Schüler*innen Fragen über Don Bosco, aber auch über Allgemeinwissen und Sonstiges gestellt. Eine Frage war unter anderem, woher wir Volontärinnen kommen. Die Antworten der Schülerinnen waren: Australia, Asia, Africa und erst am Schluss war es endlich Austria. Wir reisten einmal um die Welt. Die Antworten brachten uns auf jeden Fall sehr zum Lachen.



VOLONTARIAT
bewegt

Eine Initiative von:



SALESIANER
DON BOSCOS



JUGEND
EINE
WELT